

ワイ！ワイ！GIKAI（総務常任委員会）

(1) 日時 令和6年1月12日（金）午前10時00分～

(2) 参加者 聖母の家学園高等部専攻科の皆さん 22名
総務常任委員会委員

(3) テーマ 「選挙について」

①4つのグループに分かれて、選挙や市議会についてグループディスカッション

②選挙ポスターづくり

※校内生徒会選挙などに立候補する想定で公約を掲げてポスターを作りました。選挙公約が思いつかない場合は、キャリア目標を公約としてポスターを作りました。



シティ・ミーティング・(ワイ！ワイ！Gikai)で出された主な意見

【総務常任委員会】

日時: 令和6年1月12日(金)
場所: 聖母の家学園高等部専攻科

	高校生	委員
	テーマ: 市議会、市議会議員について	
1	公園を作るためのお金はどうやって集めているのか。	両親や学校の先生は市に税金を納めており、その税金を使って公務員や教員の給料や公園を整備する費用を支払っている。市役所が使い方を決め、市議会は市役所が決めた税金の使い方が正しいかを確認している。
	テーマ: 選挙について	
6	投票用紙にうまく文字が書けない。忙しくて選挙に行けない時もある。	「選挙には行かない」と言っていたが、理由を教えてください。
7	選挙公約に掲げたことは必ず達成しなければならないのか。達成できなかったときに責任は発生するのか。	短期間で達成できる目標もあるし、長期間かけても未だに達成できていないこともある。解決に向けて少しずつでも提案して働きかけることが重要である。
8	選挙公約を変えることや追加することはあるのか。	変えることもあるし、追加することもある。
	テーマ: その他	
9	JR四日市駅と近鉄四日市駅の距離が離れていて乗り換えが不便。津駅や鳥羽駅のように近くしてほしい。	昔は一緒の場所にあったが、現在は離れている。ご意見として賜る。
10	寮の近くにバス停がない。寮からもう少し近いところにバス停がほしい。	ご意見として賜る。
11	亀山は近鉄が走っていないで困っている。	どこに電車を走らせるかは近鉄が決めることだが、例えば、市役所から近鉄に線路を引いてほしいとお願いすることはある。そのお願いを受けて、線路を引くかを決めるのは近鉄である。